

Es fundador de la E4T con 50 mil miembros

Javier Garza confirma interés por adquirir Citibanamex

• Por Alina Archundia
negocios@razon.com.mx

El empresario regiomontano y fundador de la Asociación Empresarios por la 4T (E4T), Javier Garza Calderón, manifestó su interés por conformar un grupo de empresarios para adquirir la parte minorista de Citibanamex, conocido más como Banamex, luego de que la semana pasada fuera puesta en venta por su matriz, el estadounidense Citigroup.

En un comunicado, indicó que tiene en mente una propuesta “disruptiva” para que Banamex sea realmente un banco mexicano; “en lo personal percibo una gran oportunidad de rescatar sus activos históricos, culturales y financieros para que regresen a manos de empresarios mexicanos”.

Destacó que en su calidad de fundador de la E4T, organización con más de 50 mil miembros, “he manifestado mi interés por invitar a otros empresarios a conformar un grupo de inversionistas, con el fin de analizar su posible adquisición”. Subrayó que su amor por México, trayectoria empresarial y raíces “me impulsan en esta idea”.

Recordó que habiendo sido su familia dueña de Banca Serfin, expropiada

PLANTEA UNA ESTRATEGIA “disruptiva” en la que mexicanos y migrantes puedan comprar acciones del banco; además formaría un fideicomiso para recibir a los inversionistas



• eldato

Javier Garza forma parte de la cuarta generación de la familia fundadora de Cervecería Cuauhtémoc-Heineken.

por el expresidente José López Portillo, y sus posteriores experiencias como consejero de Banpaís, Banca Somex y de Banca Serfin; así como consejero en Seguros Monterrey, Finanzas y Arrendadora Monterrey, “tengo experiencia y conocimiento de muchos años sobre la banca en México, de sus fortalezas y debilidades”.

Garza Calderón dijo contar con una “estrategia disruptiva, para que Bana-

mex sea realmente mexicano; donde mexicanos y migrantes puedan comprar acciones e invertir, sin excluir, como lo dijo el Presidente, a algunos extranjeros complementarios”.

Explicó que se formaría un fideicomiso para recibir a los inversionistas; en paralelo un equipo de analistas y especialistas nacionales e internacionales evaluarán todas las líneas de negocio que maneja Citibanamex “y posteriormente haríamos una oferta”.

Mencionó que el trabajo honesto, integridad, solvencia moral, así como la búsqueda de un México más justo con mejor bienestar para todos, “son los principios fundamentales que me inculcaron mis padres y abuelos; son y serán me guía”.

Javier Garza reconoció que el proceso será largo y complejo, “pero con entusiasmo y el apoyo de otros empresarios estaremos atentos a las bases que formule Citigroup”.

MOODY'S PONE A REVISIÓN A LA BAJA AL BANCO. Por otra parte, Moody's colocó ayer en revisión a la baja todas las calificaciones y evaluaciones

de la filial mexicana de Citigroup, excepto la calificación de depósitos a corto plazo en escala nacional.

“La revisión para la rebaja es provocada por el anuncio de Citigroup Inc.”, explicó Moody's.

“La estructura de la venta de sus operaciones de banca de consumo en México conlleva incertidumbres, las cuales son consideradas en esta revisión”.

La semana pasada, el grupo estadounidense Citi anunció que vendería sus operaciones de banca de consumo en el país, Citibanamex, poniendo fin a una presencia minorista de dos décadas en México.

La venta incluye sucursales, la Afore, la compañía aseguradora, el negocio de tarjetas, de nómina, cartera hipotecaria, crédito familiar y empresarial, fundaciones, su patrimonio artístico, edificios, incluyendo sus casas señoriales, colección de arte y cualquier otra infraestructura

Después de las filiales locales de BBVA y Santander, Citibanamex es el tercer banco más grande de México, una participación de mercado de 23, 15 y 12 por ciento, respectivamente.

12

Mil 500 mdd
pago Citigroup por
Banamex-Accival

15

Mil 500 mdd valor
máximo calculado
ahora por Banamex

Foto-Especial